

Vigilan 14 mil policías desde ayer las 16 alcaldías por el periodo vacacional de verano

JOSEFINA QUINTERO MORALES

Más de 14 mil policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana vigilarán las 16 demarcaciones territoriales de la Ciudad de México ante el inicio del periodo vacacional de verano, luego del cierre del ciclo escolar 2023-2024.

El refuerzo de la vigilancia comenzó ayer al ponerse en marcha el operativo Vacaciones de Verano 2024 y se mantendrá hasta el 25 de agosto.

Los uniformados contarán con el apoyo de mil 85 vehículos oficiales, 30 motocicletas, una grúa, 12 ambulancias, 10 motoambulancias del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas y un helicóptero del agrupamiento Cóndores para vigilar la capital del país por tierra y aire.

Los 14 mil 387 elementos de seguridad resguardarán a los habitantes de la capital y visitantes, patrullarán las zonas comerciales, bancarias, cajeros automáticos, restauranteras, sitios de esparcimiento como cines, teatros, así como bosques y jardines.

Además de las zonas turísticas, entre ellas el corredor turístico Centro Histórico, Paseo de la Reforma, Santa Fe, Polanco y Xochimilco.

El operativo se extenderá a las romerías y mercados, donde se reforzará la vigilancia, así como en las cuatro terminales de autobuses foráneos y del Tren Suburbano Buenavista ante la salida de vacacionistas, donde habrá coordinación con la Guardia Nacional.

La vigilancia en las 183 estaciones del Metro y los centros de Transferencia Modal también será reforzada y se hará un monitoreo constante para evitar incidentes.

Como parte de la estrategia se implementarán operativos de seguridad contra robo a transeúnte, de vehículo, tarjetahabiente, casa habitación y se reforzarán los operativos de vialidad para evitar que se infrinja el Reglamento de Tránsito.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana puso a disposición de capitalinos y visitantes sus cuentas de redes sociales en X, Facebook y TikTok, y el Centro de Orientación Vial, así como la Unidad de Contacto del Secretario para que puedan denunciar o reciban información sobre las medidas de prevención y no sean víctimas de algún delito.

